



Israel vernichtet syrische Militärinfrastruktur

- Jacob Boren
- [12.12.2024](#)

Nach dem Sturz der Regierung von Bashar Assad hat Israel in den letzten 48 Stunden Hunderte von syrischen Militäranlagen bombardiert, um militärische Einrichtungen zu neutralisieren, die Israel bedrohen könnten.

Schnell und aggressiv: Israel hat die strategisch wichtigsten Waffenlager Syriens aggressiv ins Visier genommen, darunter solche mit Kampfflugzeugen, Hubschraubern, Marineschiffen, gepanzerten Fahrzeugen, Langstreckenraketen und vor allem chemischen Waffen.

Israel hat versichert, dass seine Truppen in der Pufferzone zwischen den beiden Ländern stationiert bleiben, die Luftangriffe aber als vorübergehende Maßnahme zur langfristigen Sicherung Israels fortgesetzt würden.

Wie geht es weiter? Syrien ist am Boden zerstört. Eine jahrzehntealte diktatorische Dynastie wurde gestürzt und ihre militärischen Fähigkeiten praktisch über Nacht kastriert. Syrien steht nicht mehr unter der Fuchtel des Iran: Dieses strategisch wichtige Land wurde den Mullahs aus den Händen gerissen.

Jetzt möchte jede Großmacht ihre eigenen Interessen in Syrien durchsetzen. Aber wem wird das gelingen?

Die *Posaune* hat den endgültigen Ausgang der Krise in Syrien auf der Grundlage von Prophezeiungen in Psalm 83 und Daniel 11-12 seit langem vorhergesagt. Diese zeigen, dass der Iran seinen Einfluss auf Syrien verliert und Deutschland die Macht übernimmt.